
Comitato di Quartiere/Frazione di Spinetta          Verbale di assemblea del 14 maggio 2018 

cdqspinetta@gmail.com                                                                                               www.spinettacuneo.it 1 

 

  

  

Verbale di assemblea del 14 maggio 2018  

Alle ore 21.30 del 14 maggio 2018, presso il locale polivalente Giuseppe Peano di Cuneo fraz. Spinetta, si è 

riunito il Comitato di quartiere/frazione.  

Sono presenti: ANTONINI Rosanna, BERGESE Matteo, CAVALLO Roberto, COMETTO Adriano, MASSUCCO 

Marco, PALLADINI Mattia e VEGLIA Valerio. 

Risultano assenti: MONDINO Giorgio e GIULIANO Valter. 

Gli stessi si sono riuniti per discutere i seguenti punti all’Ordine del Giorno:  

1) Situazione richieste all’amministrazione 

2) Varie ed eventuali  

Verificato il numero legale, si è proceduto con l’apertura dei lavori.  

1) Il Comitato discuteva riguardo alla situazione delle singole richieste avanzate in questi ultimi mesi, 

lamentando il fatto di non aver ricevuto alcuna risposta da parte dell’amministrazione. 

La situazione amareggiava tutti i membri, in quanto tutte le riunioni e gli sforzi dei singoli per 

ottenere dei risultati, o anche solo delle risposte ai problemi avanzati dalla popolazione, sembrano 

essere vani. Il Comitato infatti, dall’inizio del mandato ha ottenuto ben poco in base alle richiesta 

avanzate e rispetto ad altri Comitati, il paragone fa emergere una vera e propria differenza di 

trattamento. 

Il Comitato decideva all’unanimità di scrivere un’ulteriore lettera indirizzata all’amministrazione, la 

quale conterrà le criticità avanzate dal Comitato durante questo anno e mezzo di attività, con la 

richiesta di un incontro per avere delucidazioni in merito. Nella lettera verrà inoltre riportato il fatto 

che se ancora una volta le richieste avanzate rimanessero senza risposta, i membri tutti sono pronti 

a consegnare le proprie dimissioni. 

In merito a quanto sopra si deliberava all’unanimità.  

Non rilevando argomento alcuno per le varie ed eventuali e constatato l’esaurimento degli argomenti 

all’ODG, alle ore 22.30, il Presidente ringraziava i partecipanti e scioglieva l’assemblea.  

  

  Il Segretario                Il Presidente  

          PALLADINI Mattia                         CAVALLO Roberto 

 


